

150 Aniversario de la Ciudad

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 17 Mayo 2017 10:06

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 14224

Son significativas las transformaciones en saludo al 150 Aniversario de la Ciudad, y es por ello que nuestro organismo también aporta su granito de arena. La prioridad del plan de mantenimiento del municipio Pinar del Río estuvo dirigido fundamentalmente a las escuelas del casco de la ciudad que de un plan de 14 hoy se han concluido 8 escuelas primarias: Antonio Maceo, Leopoldo Feble, Rafael María Mendive, Roberto Amarán, Ríus Rivera, Evelio Prieto, República de Argentina y Manuel Asuncion, 2 secundarias básicas Carlos Ulloa y Tomas Orlando Díaz, además del Palacio de Pioneros y la Dirección Municipal de Educación.

